

ACTA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPAR-TAMENTO DE FÍSICA MODERNA DEL DÍA 14 DE JUNIO DE 2022

Alicia Calderón
Francisco Carrera
Amalia Corral
Luis J. Goicoechea
Ignacio González
Diego Herranz
Saturnino Marcos
Pablo Martínez
Francisco Matorras
Diego Pazo
Ana Quirce
Angel Valle
Jesús Vizán

Con la presencia de los miembros que al margen se citan, comenzó la reunión que se celebra en la sala de juntas de la Facultad de Ciencias, en segunda convocatoria, a las 11:15 horas.

1.- Situación Económica y de Plantilla de Personal del Departamento de Física Moderna

El Director invita a Marcos Cruz a exponer su trayectoria científica y su situación actual. Tras su exposición, Marcos Cruz abandona la sala de juntas y se procede a la deliberación sobre la conveniencia de su solicitud de cambio de área de conocimiento y de departamento. Se procede entonces a la votación sobre si el Departamento de Física Moderna es favorable a la solicitud de Marcos Cruz de cambio de

área de conocimiento y de Departamento al Departamento de Física Moderna. Se procede a la votación secreta en la que Silvia Mateos delega su voto en Amalia Corral, Jonatan Piedra en Alicia Calderón, y Alberto Ruiz en Diego Herranz, con los siguientes resultados: SI: 10 votos; NO: 1 voto; Votos en blanco: 5 votos. El Departamento es por tanto favorable a su solicitud y el Director escribirá un informe explicando la postura del Departamento.

Sin nada más que tratar, se levantó la sesión a las 12:15 horas, de lo que doy fe como Subdirector y Secretario del Consejo de Departamento de Física Moderna, por

Angel Valle Gutiérrez



V°.B° Diego Herranz Muñoz Director del Departamento de Física Moderna